

## Le Protocole de Coopération en matière d'Art Rupestre En quelques dates clés :



**Mai 2016** : Déplacement d'une délégation d'élus en Cantabrie et signature d'un premier protocole d'accord.

**Septembre 2016** : la Dordogne rejoint le réseau Chemins de l'Art Rupestre Préhistorique (CARP).

**Novembre 2016** : le Président du Conseil Départemental de la Dordogne, Monsieur Germinal PEIRO, est élu vice-Président de CARP.



**Février 2017** : Le Département a signé un protocole de coopération en matière d'Art Rupestre avec la Région de la Cantabrie en Espagne.



**Février 2018** : le Conseil départemental junior a effectué un séjour en Cantabrie.

**Février 2018** : Réunion de la Commission technique de suivi des actions de coopération à Puente Viesgo.



**Mai 2018** : Vernissage de l'exposition « La Dordogne en Cantabrie » au Museo de Prehistoria y Arqueología de Cantabria (MUPAC) à Santander.



**Juin 2018** : le Département a accueilli des jeunes collégiens de Puente-Viesgo.

**Juillet 2018:**

- Vernissage de l'exposition « La Cantabrie en Dordogne » présentée au Pôle d'Interprétation de la Préhistoire, puis au CIAP Lascaux à Montignac de novembre 2018 à janvier 2019.
- Signature de l'avenant au Protocole de Coopération avec extension des régions (Vallée du Côa, Région du Nord au Portugal, et Castille et Léon avec le site de Siega Verde).
- Organisation des chantiers internationaux de jeunes en Dordogne et en Espagne.



**Septembre 2018** : Monsieur Germinal PEIRO représente l'Association CARP au Forum International des Itinéraires Culturels du Conseil de l'Europe à Gorlitz, en Allemagne.



**29 et 30 novembre 2018** : Assemblée générale de l'Association CARP au Centre International de l'Art Pariétal, Lascaux à Montignac.

